



Apoyo empresarial

El Aeropuerto de Almería se incorpora a la Comisión Logística de la Cámara de Comercio

- **Contribuirá al fomento de la intermodalidad del transporte en la provincia**

18 de julio de 2011

El Aeropuerto de Almería acaba de incorporarse como miembro activo a la Comisión Logística e Intermodal de la Cámara de Comercio de la provincia. Con esta integración, pretende contribuir a la consecución de las metas con las que nació este grupo de trabajo, mediante la aportación de la experiencia aeroportuaria.

Entre dichas metas figura el apoyo a la iniciativa empresarial para el desarrollo logístico de la provincia de Almería, promoviendo la ejecución de infraestructuras que potencien la intermodalidad en el transporte.

Precisamente, el Aeropuerto de Almería ha dado un importante paso al respecto en los últimos cuatro años, con la ejecución de un ambicioso plan de modernización que ha permitido, entre otras mejoras, la puesta en servicio de una zona logística de 47.000 metros cuadrados.

Divida en tres parcelas, esta nueva área está destinada a todas aquellas empresas que deseen instalarse para exportar o importar mercancías por vía aérea o terrestre.